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会  議  録 （１） 

会 議 の 名 称 令和元年度 第２回入間市空家等対策協議会  

開 催 日 時 
令和元年８月２７日（火） 

 ・ 開会 午後１時３０分  ・ 閉会 午後２時２０分 

開 催 場 所 市庁舎 C棟５階 ５０３会議室 

議 長 氏 名 入間市長 田中龍夫 

出席委員(者)氏名 
木村仁美、  齋藤勝久、 宮木博文、 石田直紀、 森江武志、 

長谷川敏男、 宮嶋義伸、 河野陽子、 森田真一 

欠席委員(者)氏名 枡川典生、臼井 秀 

説明者の職氏名 危機管理課主幹 齊藤謙治 

会 議 次 第 

(公開・非公開の別) 

１ 開会 

 会長あいさつ 

２ 議題 

（１）専門機関と連携した空き家相談会について（公開） 

（２）特定空家等の指導経過について     （非公開） 

（３）その他 

３ その他                      

４ 閉会 

非 公 開 理 由 個人情報保護のため 

傍 聴 者 数 １名 

配 布 資 料 

資料-1   専門機関と連携した空き家相談会の実施計画（案） 

資料-2  特定空家等の指導経過等について 

     特定空家等案内図（第１期、第２期） 

事務局職員職氏名 

危機管理監    長谷川芳明 

危機管理課長   半田英樹 

危機管理課主幹  齊藤謙治 

危機管理課主任  藤島則雄 

危機管理課主事補 星野秀和 

会議録作成方法 要点筆記 
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会  議  録 （２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

１ 開会                           午後１時３０分 

会長あいさつ 

２ 議題 

（１）専門機関と連携した空き家相談会について 

     協議会の構成団体に実施したアンケート結果を基に、危機管理課にて空き家相談

会の実施案を作成。今年度については埼玉県行政書士会狭山支部、全日本不動産協

会埼玉県本部の２団体を協力団体として実施することが決定された。詳細な内容に

ついては両団体と個別に調整して決定することとする。また、来年度においても相

談会等の実施を予定している。 

 （２）特定空家等の指導経過について（第１期、第２期） 

    （非公開のため省略） 

  （３）その他 

      埼玉県の事業である「相続おしかけ講座」に申し込みがあり、１０月に市内西 

武地区で実施される。また、９月１日号の広報に空き家等の適正管理の啓発に関

する記事を掲載する予定である。 

 ３ その他 

    当初の運営計画では次回の会議は１１月１５日（金）を予定していたが、協議事項 

   が無いため中止とする。そのため、次回の会議は２月６日（木）を予定している。 

 ４ 閉会                           午後２時２０分 
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発 言 者 発 言 内 容 

議長 

 

 

事務局 

（齊藤主幹） 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

宮木委員 

 

事務局 

（齊藤主幹） 

 

宮木委員 

 

 

事務局 

（齊藤主幹） 

 

木村委員 

 

 それでは「（１）専門機関と連携した空き家相談会について」を議題と

する。事務局より説明をお願いする。 

 

 前回協議会後に協議会の構成団体に空き家相談会に係るアンケートを実

施し、その結果を基に危機管理課にて空き家相談会の実施計画案を作成し

た。今年度については予算措置を講じていないため、無償にて協力できる

と回答いただいた埼玉県行政書士会狭山支部、全日本不動産協会埼玉県本

部の２団体を協力団体として実施したい。また、来年度については予算措

置を講じ、有償にて協力団体に依頼してセミナー及び相談会を実施したい

と考えている。事務局からは以上である。 

 

 只今の説明に意見等はあるか。 

 

 現在市から行政書士会が受けている市民相談とは異なるものなのか。 

 

 相談内容が重複する部分もあるかもしれないが、空き家を専門とした相

談会として実施したいと考えている。 

 

具体的な内容について記載がないが個別に調整していくということでよ

ろしいか。 

 

実施日程等、詳細については個別に調整させていただく。 

 

 

広報活動について、市報やホームページに掲載するだけでなく、例えば

高齢者サロンに配布するなど工夫をお願いしたい。 
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発 言 者 発 言 内 容 

事務局 

（齊藤主幹） 

 

議長 

 

宮木委員 

 

 

 

事務局 

（齊藤主幹） 

 

 

宮木委員 

 

 

事務局 

（齊藤主幹） 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 検討させていただく。 

 

 

 広報活動の工夫は重要なので是非お願いしたい。 

 

 行政書士会の空き家専門の部会に連絡したところ、１０月８日（火）に

入間市の西武地区において講演会を行うと聞いている。それとの兼ね合い

はどうなのか。 

 

 前回の協議会で説明した埼玉県の事業である「相続おしかけ講座」に市

内の老人会から申し込みがあり、１０月８日（火）に実施する予定となっ

ている。また、事業の受付については市が行っている。 

 

 セミナーを実施するとなると、その事業と内容が重複するためその兼ね

合いは検討する必要があると思う。 

 

 検討させていただく。 

 

 

 意見等がなければ、事務局案のとおり空き家相談会については埼玉県行

政書士会狭山支部、全日本不動産協会埼玉県本部の２団体に協力いただき

実施することでよろしいか。 

 

異議なし。 

 

それでは、いただいた意見を参考に事務局は相談会の実施に取り組むよ

うお願いする。次の議題に移る。「（２）特定空家等の指導経過について
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

（齊藤主幹） 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

（半田課長） 

 

 

 

 

 

 

 

（第１期、第２期）」を議題とする。事務局より説明をお願いする。 

 

（非公開のため省略） 

 

それでは、事務局には引き続き対応をお願いする。次の議題に移る。

「（３）その他」を議題とする。その他として何かあるか。 

 

埼玉県の事業である「相続おしかけ講座」に西武地区老人クラブ連合会

から申し込みがあり、１０月８日（火）に実施予定である。今後も引き続

き当制度の周知を図っていく。また、空き家の適正管理の啓発記事を９月

１日号の広報に掲載予定である。事務局からは以上である。 

 

只今の説明に意見等はあるか。無いようであれば、本日予定されていた

議題はすべて終了したため議長の任を解かせていただく。ありがとうござ

いました。 

 

その他として次回の会議は１１月１５日（金）を予定していたが、現時

点で議題が無いため中止とする。そのため、次回の会議は２月６日（木）

を予定しているためよろしくお願いする。以上で令和元年度第２回入間市

空家対策協議会を閉会とする。ありがとうございました。 

 


